

Artikel der „Emsdettener Volkszeitung“ (EV digital) vom 20.04.2023

Inhalte sind urheber- und nutzungsrechtlich geschützt

Foto: Fabian Kronfeld



Rundum-Renaissance für marode Müllbehältnisse: Die Schülerinnen des Kunstkurses von Dagmar Feldhaus im 10. Jahrgang der Käthe-Kollwitz-Schule haben alten Metallmülleimern mit Farben und Pinseln neues Leben eingehaucht. Die Eimer, die sonst weggeschmissen worden wären, spendete die Stadt Emsdetten ausgebeult und bemalfertig lieber an die jungen Künstlerinnen – alles im Sinne der Nachhaltigkeit.

Foto: Fabian Kronfeld



Foto: Fabian Kronfeld



Denn die jetzt nach monatelanger Arbeit mit farbenfrohen (Zoo-)Tier- und Naturmotiven gestalteten Behälter sollen wieder in der Stadt genutzt werden. Stadtgärtner Ralf Deupmann und Umweltmanagerin Dajana Prinz waren bei der Rückgabe am Mittwoch begeistert von den Ergebnissen des Projektes, dass den Schülerinnen sichtlich Spaß gemacht hatte. Unter strahlender Sonne konnten sich die Kunstwerke wirklich sehen lassen. Der Stadtgärtner hatte auch direkt eine Idee, wo die Eimer jetzt eingesetzt werden könnten: Na klar, bei den Tieren im Stadtpark. Passt ja.